

Spenden ? Geld Spenden ? Sicher fragen Sie sich jetzt: „Was will die denn mit dem Geld machen?

Bevor ich spende, will ich wissen wofür. Ich will wissen, was ich damit mitfinanziere.“

Recht haben Sie! Ich würde auch nichts geben, ohne vorher zu erfahren, was damit gemacht werden soll. Deshalb verrate ich Ihnen meine nächsten Pläne.

Ich habe gerade 20 kg Sonnenblumenkerne gekauft. Außerdem habe ich Karten aus grünem Papier herstellen lassen, mit dem Aufdruck: Frohe Weihnachten wünscht... und bitte sagen Sie mir, wo der Schuh drückt..... An diese Karten sollen Tüten getackert werden, gefüllt mit Sonnenblumemkernen (für jeden Empfänger eine Investition in die Zukunft, die auch dann noch einmal Freude macht, wenn die Sonnenblumen blühen.) Auch die Tüten kosten Geld und müssen aus Papier sein, sonst schimmeln die Kerne. Über 1.000 Stück sind fertig und werden demnächst verteilt. Aber der Wahlkreis ist größer. Und nicht überall sind Sonnenblumenkerne passend. Wer keinen Garten hat, freut sich eher über einen kuvertierten Teebeutel oder etwas ähnliches.

Dafür benötige ich Geldspenden. Wenn auch Sie diese Idee nett finden, dann unterstützen Sie mich. Jeder Betrag ist hilfreich. Für jeden Betrag gibt es eine Spendenbescheinigung (siehe Information zur gesetzlichen Grundlage). Diese Aktion läuft bis März 2009 und soll bis dahin jeden Bürger einmal erreicht haben. Deshalb bitte:

Spenden auch Sie! Unterstützen Sie meine Arbeit. Herzlichen Dank!

Heidemarie Challes